

できないと、 やらないは、違う。

楽しい仲間と、楽しいことを、全力で。

誰かがやりたいと思ったことは、みんなで知恵と力を出し合い、とにかくやってみる。一人ではできなくても、そこに多くの人の力が集まることで、ひとつのカタチになる。そして何より、それを全力で楽しむ。そんな熱くも少年のような遊び心が、みなさんの笑顔に溢れ出ています。



オ

ンライン飲み会 2020.05.09



画面越しでも
いざ、返杯!

メンバーそれぞれが町内の
飲食店からテイクアウト

新型コロナウイルスの影響で外出自粛ムードだったころ、町内の飲食店の応援も兼ねて、メンバー同士で楽しく飲み会ができるかと開いたのが、画面を通じてみんなで飲む、オンライン飲み会でした。町内の飲食店からテイクアウトした料理を楽しみながら、メンバーそれぞれがお猪口を持ち、画面越しに順番に返杯をしていくオンライン返杯にも挑戦。新しい形の飲み会でも、翌朝まで大いに盛り上がりました。

家

地川堰堤清掃活動 2020.08.23



メンバーが所有するカヌー¹
に乗ってゴミを回収

家地川堰堤に溜まる多くのゴミ。新型コロナウイルスの影響で実施できなかった四万十川一斉清掃の代わりも兼ねて、自分たちで清掃活動ができるかと松葉川青年団の皆さん実施しました。実は川びらきイベントの当日の朝にも周辺の清掃活動を実施した皆さん。川を舞台にイベントをさせてもらう以上、自然に感謝しゴミを下流に流さないよう、四万十町内で最後の砦となる家地川堰堤での清掃活動となりました。

